



# 東っ子便り

令和4年11月25日

第15号

大津町立大津東小学校  
校長 太田黒 保宏

## 図書委員会“ペープサート”！

### 発表の秋

11/11に、児童集会がありました。

そこでは、図書委員会が、ウクライナ民話「てぶくろ」をペープサートで発表してくれました。この民話は、おじいさんが森の中に手袋を落とし、それに動物たちが順番に住み込んでいくというお話です。うさぎ、キツネ、そして熊もやってきて、「私も入れて」、「僕も入れて」と手袋に集まってきます。ほっこりとするウクライナの民話に、聞いている子どもたちは、固唾をのんでその世界に引き込まれていました。

最後に、次のような感想や図書委員への労いの言葉（お返し）がありました。

「このお話は、今日聞いて改めて面白いと思いました」  
「このお話は知らなかったけど、とても楽しいと思いました」  
「図書委員のみんなが役割をもち頑張っていて、いいなと思いました」

子どもたち同士で認め合い、高め合う姿は、とても素晴らしいと思います。今後も、そのような姿を見逃さず、賞賛して、もっと楽しい学校をみんなで築いていきましょう。



たいぶ練習したね！



## 読書感想画コンクール

### 芸術の秋

11/1に、菊池郡市読書感想画コンクールがありました。本校も全学年の力作を出品しました。

そんな中、2年生2名の作品が特選に、14名の作品が入選に選ばれました。どの作品も、本の世界を豊かな感性で感じ取り、見事に描かれたものばかりでした。とても力強く、丁寧に描いた作品は見る者を魅了する素晴らしい仕上がりでした。

特選 (2年) 佐藤さん、内村さん

入選 (1年) 馬場さん、木原さん

(2年) 池本さん

(3年) 藤由さん、山邊さん、吉田さん

(4年) 岩下さん、上村さん

(5年) 荒牧さん、大田黒さん、馬場さん

(6年) 古庄さん、佐藤さん、岩下さん



佐藤さん作「ヒグマがいっぱい」



内村さん作「海の恐竜たち」



## 業間ランニング

### スポーツの秋

11/22の業間から、全校ランニングを始めました。ランニングは道具がなくても、個人で簡単にできます。これから本格的に寒くなってきますが、この業間の取組はきっと生きてくるはずですよ。

初回は、走り始めに全力を使い、途中で疲れて、歩こうとする子どももいました。これから、“最後まで走り抜くこと” “自分のペースをつかみ自己記録に挑戦すること”などを、指導していきます。校内持久走大会(12/16)に向け、これから試走も行っていきます。



# 親子ふれあいフェスタ

実りの秋



11/20に親子ふれあいフェスタをしました。

昨年同様に、“餅つき”と“焼き芋”をしました。

まず、餅つきでは、杵と臼を使って、子どもと保護者、そして先生と力を合わせて行いました。餅は、お店で買ったり、機械で作ったりすることもできます。しかし、今回のように、みんなで収穫した餅米を、みんなで杵を使いつきあげると、この上ない味に変わりました。子どもたちは、何度もお代わりをしながら、餅を食べていました。

次に、焼き芋は、保護者の方に焼いて頂きました。食べてビックリ！蜜が入っていて、とても甘く、美味しいからいもでした。ほっぺたが落ちそうで、思わずニッコリとしました。

更に、今回は、学校応援団の方や区長さん方もお招きして、学校応援団の総会もしました。13名の方に来校いただき、学校の現状を説明しました。また、安全指導の助言等とても参考になる話し合いとなりました。また、その方々には、子どもたちからの感謝のお手紙も添え、子どもたちが作った“からいも”をプレゼントしました。みなさん、とても喜んで頂きました。改めて、地域とともにある学校であることを実感したところです。

学校では、今後もコロナ禍の状況を見ながら、できるだけ学校を開放していきたいと考えています。今後ご協力のほど、よろしくお願いします。



開会（進行は子どもたち）



PTA 会長の挨拶



親子で餅つき①



親子で餅つき②



先生と一緒に



餅を丸め！あん餅も作成



慎重に芋を入れて焼き芋



学校応援団の方への説明



感謝のお手紙

## 大津東小ホームページ

## 閲覧数

大津東小学校 検索

	(R4) 9月	10月
1日あたり閲覧数	103.3	165
当月閲覧数	3100	5115
累計	169390	174505

